

BOTANIC GLAMOUR

OFFICIAL PRESS KIT
AUTUMN 23

GLAMOUR IM UND AUF DEM
GLAS

RITZENHOFF









BOTANIC GLAMOUR COLLECTION

Glamouröse Anlässe sind die glitzernden Lichtungen im Alltag. Wenn die Routine einer freudigen Unruhe weicht. Alle versammelt sind und ein Abend seinen feierlichen Höhepunkt erreicht. Und Glück zu einem Glänzen wird, das sich im Kristall spiegelt und die Atmosphäre sanft zum Klingen bringt. Dann werden aus sinnlichen Erlebnissen einzigartige Erinnerungen für die Ewigkeit. »Botanic Glamour« verleiht diesen kostbaren Momenten mit eindrucksvollen Dekoren in edlen Farbnuancen einen luxuriösen Rahmen – und lädt dazu ein, das Besondere im Großen wie im Kleinen jederzeit zu finden.

Glamorous occasions are the glittering clearings in everyday life. When routine gives way to joyful restlessness. Everyone is gathered and the evening reaches its festive climax. Happiness becomes a sparkle that reflects in the crystal and gently makes the atmosphere resound. Then sensual experiences form unique memories for eternity. »Botanic Glamour« lends these precious moments a luxurious setting with impressive decors in elegant colour nuances, inviting you to find something special, big or small, on any occasion.



BOTANIC GLAMOUR
GIN # 5, # 6
GOOD WIVES AND WARRIORS

Das Dekor spielt mit botanischen Stoffen, die im Gin zu finden sind. Mit modernen Architekturformen kombiniert, vermitteln sie ein Gefühl urbanen Lebens mit spannenden Tag-Nacht-Kontrasten.

The decor plays with botanical ingredients found in gin. Combined with modern architectural forms, they convey a feeling of urban life with exciting day-night contrasts.



BOTANIC GLAMOUR
GIN TUMBLER # 5, # 6
GOOD WIVES AND WARRIORS

Das Dekor spielt mit botanischen Stoffen, die im Gin zu finden sind. Mit modernen Architekturformen kombiniert, vermitteln sie ein Gefühl urbanen Lebens mit spannenden Tag-Nacht-Kontrasten.

The decor plays with botanical ingredients found in gin. Combined with modern architectural forms, they convey a feeling of urban life with exciting day-night contrasts.



BOTANIC GLAMOUR
PRODUCT
DESCRIPTION

- + GIN
- + MADE IN GERMANY
- + VOLUMEN 720 ML
- + ATTRAKTIVES 2ER SET
- + VERPACKT IN STYLISCHER
GESCHENKVERPACKUNG
- + SPÜLMASCHINENGEEIGNET
- + SETPREIS: € 32,95



BOTANIC GLAMOUR
PRODUCT
DESCRIPTION

- + GIN TUMBLER
- + MADE IN GERMANY
- + VOLUMEN 710 ML
- + ATTRAKTIVES 2ER SET
- + VERPACKT IN STYLISCHER GESCHENKVERPACKUNG
- + SPÜLMASCHINENGEEIGNET
- + SETPREIS: € 27,95



RITZENHOFF



YOUR CONTACT TO RITZENHOFF

Hier bekommen Sie Antworten auf alle Fragen zur Welt von Ritzenhoff. Benötigen Sie zusätzliche Informationen, Bilddaten, Produktmuster für Fotoshootings oder möchten Sie vielleicht einen Interviewtermin vereinbaren? Wir freuen uns, von Ihnen zu hören. Bitte geben Sie bei Veröffentlichungen »Ritzenhoff« als Bildunterschrift an.

This is where you will get the answers to your questions when it comes to the world of Ritzenhoff. Are you in need of additional information, image data, product samples for photo shootings or would you like to book an interview appointment? We are looking forward to hearing from you.

PUBLIC RELATIONS

Ritzenhoff AG
Kerstin Hülsmann
Am Schlautbach 182
48329 Havixbeck
Germany

Mobil +49(0)151.11407200
Mail kerstin.huelsmann@ritzenhoff.de
Web www.ritzenhoff.de

MANUFACTURER

Ritzenhoff AG
Sametwiesen 2
34431 Marsberg
Germany

Phone +49(0)2992.981-0
Fax +49(0)2992.981-310
Mail info@ritzenhoff.de
Web www.ritzenhoff.de